

**Albert Pike letter that he wrote to Mazzini, dated August 15, 1871 in which he outlined plans for three world wars that were seen as necessary to bring about the One World Order. For a short time, this letter was on display in the British Museum Library in London and it was copied by William Guy Carr, former Intelligence Officer in the Royal Canadian Navy. (Others claim that the information reached Carr via another route: Cmdr. William Guy Carr: Quoted in Satan: Prince of This World.)**

**The First World War: To overthrow the power of the Czars in Russia (protector of Orthodoxy) and bring about an atheistic communist state.**

**The Second World War: To originate between Great Britain and Germany. To strengthen communism as antithesis to Judeo-Christian culture and bring about a Zionist State in Israel.**

**The Third World War: A Middle Eastern War involving Judaism and Islam and spreading internationally.**

**References: Doc Marquis, "Secrets of the Illuminati" www.ssp-x-schism.com; cuttingedge.org)**

Übersetzt -

 Zitat

Albert Pikes Brief, den er an Mazzini am 15. August 1871 schrieb, beinhaltet Pläne für **drei Weltkriege**, die als nötig gesehen wurden, um eine Weltordnung unter einer Regierung zu schaffen. Für kurze Zeit war dieser Brief in der Bibliothek des "British Museum" ausgestellt und er wurde von William Guy Carr, einem früheren Geheimdienstoffizier der königlichen kanadischen Navy kopiert. (Andere sagen, dass die Information Carr auf anderen Wegen erreicht hat: Cmdr. William Guy Carr, zitiert in "Satan: Prinz der Erde".)

Der Erste Weltkrieg: Um die Macht des Zars in Russland (Beschützer der Orthodoxie) zu brechen und um einen atheistischen kommunistischen Staat zu gründen.

Der zweite Weltkrieg: Sollte zwischen Deutschland und England entstehen. Um den Kommunismus als Antithese zur judeo-christlichen Kultur zu stärken und um einen zionistischen Staat in Israel hervorzubringen.

**Der dritte Weltkrieg: Ein Krieg im nahen Osten zwischen Judaismus und Islam, der sich international ausweitet.**

Quellen: Doc Marquis, "Secrets of the Illuminati" [www.ssp-x-schism.com](http://www.ssp-x-schism.com); <http://cuttingedge.org/>

## Zitat

Nachricht: Ein deutscher Ordenspriester sah den Ausbruch eines neuen Nahost-Krieges, in dessen Verlauf die USA die iranischen Atomanlagen angreifen würden, worauf der Iran New York mit einer neuen russischen Waffe angreift. Diese würde über der Erde explodieren und alles pulverisieren. Unmittelbar danach würden die USA Teheran mit einem atomaren Angriff vernichten. Dies sei der Anfang des großen Krieges.

Quelle: ‚Der Schwarze Brief‘ Nr. 7/2007,  
Herausgeber: Claus Peter Clausen, Lippstadt  
MYSTIK

## Noch mehr nachzulesen unter

<http://zeitwort.at/index.php?page=Thread&postID=160636#post160636>

## Zitat

Angriff auf Atomanlagen?

Kein Kommentar Israels zu Bidens Aussagen

05. Juli 2009, 22:04

US-Vizepräsident: Washington würde Angriff nicht verhindern - Bericht: Saudi-Arabien öffnet Israel Luftraum für Angriffe

<http://derstandard.at/fs/1246541410034/B...m-fuer-Angriffe>